

## Presseinformation

Nr. 20/2019

29.03.2019 – DSc

### **Patientenveranstaltung: Schlaganfall – Vorbeugen, erkennen, behandeln**

#### **Kostenloser Vortrag in der Stadtbibliothek mit anschließender Dialogrunde**

Rund um das Thema „Schlaganfall“ dreht sich der nächste Infoabend des Klinikums St. Georg am 01. April in der Leipziger Stadtbibliothek. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich dazu eingeladen. In seinem Vortrag informiert unser Experte umfassend, anschaulich und patientennah über die verschiedenen Möglichkeiten der modernen Schlaganfallvorbeugung und -behandlung.

Dr. med. Piotr Sokolowski, Chefarzt der Klinik für Neurologie und neurologische Intensivmedizin am Fachkrankenhaus Hubertusburg, weiß: „Hirnfarkte sind die häufigste Ursache für das Entstehen einer Behinderung im Alter. Die Ursache ist in den wenigsten Fällen genetisch unabwendbar. Die Vermeidung der Risiken kann früh erfolgen und dazu beitragen, lange bis ins hohe Alter als Selbstversorger aktiv sein Leben gestalten zu können.“ Geschäftsführerin Dr. Iris Minde ergänzt: „Falls eine solche Durchblutungsstörung der Hirnschlagadern doch eingetreten sein sollte, zählt jede Minute, um zu retten, was zu retten ist. Dazu sollte jeder zumindest die häufigsten Anzeichen kennen und erkennen können.“

Im Anschluss an seinen Vortrag steht Dr. Sokolowski allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern gerne für offen gebliebene Fragen zur Verfügung.

**Zeit: 18:00 bis 20:00 Uhr**

**Ort: Leipziger Stadtbibliothek, Wilhelm-Leuschner-Platz 10-11, Oberlichtsaal, 2. Obergeschoss**

**Der Eintritt ist kostenfrei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.**

*Zeichen: 1.566 (inkl. Leerzeichen)*

St. Georg Unternehmensgruppe:

Die St. Georg Unternehmensgruppe gehört zu den größten und traditionsreichsten Gesundheitseinrichtungen in Mitteleutschland. Jährlich werden rund 42.000 Patienten stationär sowie teilstationär versorgt und zudem rund 125.000 Patienten ambulant behandelt. Die Anzahl der operierten Patienten liegt bei jährlich ca. 21.000.

Die Unternehmensgruppe mit ihren sieben Tochtergesellschaften und vier Krankenhausstandorten – der Unternehmenssitz sowie zwei weitere befinden sich in Leipzig und einer in Wernsdorf – beschäftigt rund 3.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und setzte im Jahr 2017 265 Millionen Euro um.

Als Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig bildet das Klinikum Medizinstudenten aus. In der Medizinischen Berufsfachschule erlernen über 250 Auszubildende einen Pflegeberuf.

Gesellschafter des Klinikums St. Georg, dessen Geschichte mehr als 800 Jahre zurück reicht, ist die Stadt Leipzig.

[www.sanktgeorg.de](http://www.sanktgeorg.de)